

Nr. 47.

Nordhorn am 7. Juli 1892.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit nach

bekannt,

der Eiche Franzemann Toll.

wohnhaft zu Nordhorn auf dem Mittelweg,
evangelische Religion, und zeigte an, daß von der
selben Margaretha Tollgeborenen
Bertzen, Prinzessin

evangelische Religion,
wohnhaft Berlin.

zu Nordhorn in seiner Wohnung

am 7ten Juli des Jahres
tausend acht hundert neunzig und 7ten Vormittag
um 10 Uhr ein Kind männlichen
Geschlechts geboren worden sei, welches die
Vornamen
Eduard Julius Friedrich
erhalten habe.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben.

Ab Ab Toll.

Der Standesbeamte.

Kunze

H. Hofmeister Nr. 763/1929 Berlin-Mitte-Neuberg I

